
Animateurs : Damien, Marie 

 

I - Retour interne : salarié-es, référent-es (10 minutes) 

pas mal de monde ce dernier mois. Sûrement grâce aux nombreuses animations et des 
partenaires. L’impression visuelle d’avoir plus de mixité. Côté bénévole, c’est fluctuant : un 
peu de solitude et parfois des personnes qui arrivent et viennent aider. 

CA janvier : premier mois que l’on remonte la pente depuis les 6 derniers mois. Du monde, 
des conso, manque de chaises ! 

Le mardi soir : beaucoup de personnes 

Vendredi : chaud quand on doit faire des croques. Mais quand les bénévoles de la 
conserverie sont là, ils font le job. 

Les référents s’inscrivent plus le vendredi midi. 

Rappel : Clôture de la prog le 6 mars. Date calée avec l’imprimeur. 

Du 20 au 25 mai c’est la semaine des familles : idée de faire « la rue des enfants » le 22 mai : 
boom participative, goûter comte, itw d’enfants sur ce qu’ils veulent sur leur territoire. 

D’autres idées sont les bienvenues ! 

25 mai : 1er concert dehors 

 

II - Organisationnel  : 
 
- Retour sur le dernier bal et projection sur les suivants  Damien (15 minutes) 
 
Beaucoup de monde, un super mail de retour des artistes qui étaient très content du 
catering et de l’acceuil 
CA bien et bénéfice de  4600€ 
 
Les moins :  
-bénévoles qui ne sont pas venus le samedi 
-manque de bénévole pour le ménage et le rangement le dimanche 
-couac avec la com de la Mairie. Un drone a été envoyé par la mairie sans prévenir le CT. Il a  
filmé sans demander d’autorisation. Une vidéo a été publiée sur facebook par le community 
manager en nommant le compte du CT. Adé a envoyé un mail mais n’a pas de retour. Elle 
renvoie un message depuis le compte du CT.  
5900 followers sur la page Facebook ;  
-Prob de caisse enregistreuse ( trop d’info, trop froid ?) pour le paiement qui était trop long : 
manque de fluidité ( les notes tickets font vraiment gagner du temps : suggestion : louer une 
2è caisse 
-les jetons : réfléchir à un nouveau fonctionnement 
-cuisine : il n’y avait que des bénévoles ne faisant pas partie de la com cuisine.  
Dahl : 1.50 en cout de revient, vendu 6.50€ 



 
Les frites : on ferait une prise en charge pour la prochaine fois 
Vigilance sur le coté electrique  
-toilettes : les toilettes de la mairie étaient fermées et grande affluence au CT, prévoir une 
location de toilettes sèches 
 
 
- Fermeture du café du lundi 6 au dimanche 12 mai Marie ou Damien ( 1 minute) 
 
III - Décisionnel : 

 

-CAO : lundi 11 mars ( co animation : Adé et Emilie) mercredi 17 avril ( co Animation Flo nce 
et ?)  ; Lundi 13 mai ; lundi 10 juin 

- A.G 2023 : le 20 ou 27 avril 2024 ( 2 minutes) Marie ou Damien 

On décide du 27 avril. ( Marie et Céline qui présente le budget 2023) 

- Fermeture annuelle du café du 5 au 25 août 2024 (2 minutes) Marie ou Damien 

Un peu plus tard cette année et compliqué de rentrer plus tôt. La semaine de mai est fermée 

-  Adhésion "reconnaissance" qui est en fait l'adhésion à la fédé des centres sociaux au 
niveau national, puis réflexion sur le renouvellement de l'adhésion au réseau national des 
cantines et cafés associatifs. Adé (15 Minutes) 
 
Entre 400 à 600€ : passage à 1200€ cette année ( lié à notre CA) 

mais bonne nouvelle car via l’agrément de la CAF, nous allons avoir un petit budget 
supplémentaire qui permettra de pallier à l’augmentation 
Avantages d’être adhérent à la Fédé :  
-participer à la gouvernance 
-réseau très soutenant pour le CT ( notamment au démarrage) 
-lien direct avec la SACEM ; Tenk, portage services civiques 
-ouverture au droit à toutes les formations ( techniques, pol ;educ pop) 
 Décision : nous prenons cette adhésion au national 
 
réflexion sur le renouvellement de l'adhésion au réseau national des cantines et cafés 
associatifs :  
les + :  
-Caisse AURA : caisse de solidarité pour soutenir un café en difficulté. Le CT a bénéficié de ce 
prêt lorsque nous avions un prob de tréso. 
681€ d’adhésion en 2023. 
-Le CT a accueilli en 2017 les rencontres du café 
-riche en rencontres 
 
Le moins :  
-manque de transparence en terme de gestion de la part du réseau.  



-le CT ne profite pas assez de ce réseau : le Forum 2023 a été notre dernière participation. 
Ce serait super d’avoir l’énergie de participer à la gouvernance du réseau. 
Pour info : défraiement possible ( transport) pour les bénévoles qui participe à ces 
rencontres. 
Décision : nous renouvelons l’adhésion 
 
- Vente de journaux "l'empaillé" et Ricochet ( 5 minutes) Elsa  
L’empaillé >voir mail d’Elsa 
Demande du journal du Ricochet pour faire un dépôt vente: on avait déjà dit non à l’époque 
car compliqué d’être sur tous les champs et que l’on a déjà beaucoup d’infos 
Décision : on maintient la règle que l’on ne fait pas de dépôt vente 
 
- Création commission jeux de société : Améliorer le stock de jeu, obtenir et définir un 
budget pour ça (éventuellement chercher des subs), pérenniser les soirées jeux : 3 membres 
pour l'instant (Célia, Saami, Clara), ( 10 minutes ) Célia 
Décision : nous créons une commission. Ce serait bien de réfléchir à une nouvelle enveloppe 
d’investissement. Célia regarde pour écrire une fiche de présentation pour l’AG. 
 
- Création commission "Bouge Toujours" : initiation à tous types de danses une fois par mois 
le vendredi avec 5 membres (Patrick, Richard, Guillaume, Roselyne, Marie), définir une 
enveloppe annuelle ( (10 minutes) Marie  ou autre membre 
En juin : idée : Initiation à la danse biodynamie au Parc jouvet 
La Commission musique rappelle le fait qu’il y avait eu 2 ans d’apéro danse. Ça s’est arrêté 
car il y avait une règle : « on paie les artistes, on ne paie pas les animateurs » 
Adé rappelle que le CT est aussi un lieu d’amateurisme et on peut assumer le fait que les 
animateurs ne sont pas des professionnels. 
Décision : pas d’enveloppe pour le moment et on retient l’esprit amateur 
 
- Achat d'une grande boule à facettes pour les com bal, musique, bouge toujours (5 minutes) 
Marie 
Décision : on valide le fait de rechercher une boule. Ce serait chouette de pouvoir l’acheter 
en seconde main mais avec une facture. On revalide en CAO le budget. 
 
-Réparation frigo bar : le frigo a 10 ans et acheté en seconde main. La réparation coute 
1600€ et risque de vraiment lâcher. Acheter du neuf nécessite de repenser le meuble bar et 
prend du temps.  
Décision : on dépense 1600€ et Rémy étudie la faisa d’un achat 
 
- Proposition de la MPT PETIT CHARAN  (partenaire du cause toujours) : Mathieu propose  de 
réunir trois groupes sur un temps commun pour à la fois cuisiner, déjeuner, écrire et 
dessiner.  Concernerait une douzaine de personnes mais confectionnerait un menu pour les 
client-es du Cause. Quand :  le mercredi 22 mai avec une location privée pour la 
cuisine  (achat matières premières Cause ou MPT ?...) Marie 15 minutes. 
Cela tombe sur le jour de la « Rue des enfants ». S’il pleut et que l’on fait une boom dans le 
café, cela parait compliqué d’avoir le groupe de 12 pers. 
Décision : avec le conflit de date et la complexité du projet, on leur propose de retravailler 
cette proposition pour une autre date. 



 
IV -  Informationnel : 
 
- Retour temps partenaires et infos partenaires groupe PEPS/Elsa (15 minutes) 
Temps qui s’est très bien passé : 25 personnes ( CAF, CADA, MPT, Fédération…) dont 14 
bénévoles. 
Des petits groupes d’échanges pour le bilan et l’avenir 
 
- Présentation carnet de voyage du cause toujours Groupe cacahuète (10 minutes) 
Un outil pour expliquer le projet du CT et la présentation des activités 
A destination des partenaires, des bénévoles, visiteurs : panneau situé sous l’Arche  + 
support dépliant  
 
- Service civique de l'AFEV Françoise, Annick ou Elsa (5 minutes) 
Jade : Au niv du bar et de la cuisine. Viendra au prochain CAO 

-Invitation MPT réunion février en vue de leur évènement à l’automne 

-Rencontre avec la PJJ pour organiser des ateliers cuisine 

-Week end collectif des bénévoles : séminaire au CT.  

Le samedi : présence d’une animatrice pour accompagner la journée 

Dimanche : que entre bénévoles : jeux, prépa AG 

-GT Cuisine, Alimentation : Compte tenu que la cuisine est un projet central au CT, Adé explique 
l’intérêt de la demande d’un accompagnement DLA 

-FDVA : Fonds de Développement pour la Vie Association : Florence nous explique que le 
dossier de demande de financement va partir. 

-Programmation :  

25 mai : concert espace public 

6 avril : bal 

15 juin : bal 

21 juin : fête de la musique 

Option : 2 ou 9 juillet : les off de valence 

Proposition : Faire un seul framacalc pour tous les évènements musique 

Suggestion :  

-faire une com spéciale au bar/dans la news pour du bénévolat ponctuel dédié aux évènements 

-demander au CAO les bénévoles qui peuvent se positionner sur l’orga d’évè 


